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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 4 del mese di Luglio, nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il  Geom. Antonio Mignolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente /  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente / Colloca  esce alle 11,05 

5 Franzè Katia Componente /  

6 Fatelli Elisa Componente / Policaro 

7 Valia Carmela Componente / De Lorenzo  

8 Lo Bianco Alfredo Componente / Mercadante 

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 La Grotta Maria Ros. Componente /  

11 Russo Giovanni Componente /  

 12 Contartese Pasquale Componente / Massaria entra alle 10,50 

13 Fiorillo Maria Componente /  

14 Roschetti Antonino      Componente / Cutrullà 

15 Tomaino Rosario Componente P esce alle 11,00 

16 Tedesco Francescantonio Componente /  

 

Presiede la seduta il  Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45.  

In via Pregiudiziale chiede la parola il Commissario Schiavello. 

Schiavello: Chiedo di sapere chi è l’Assessore delegato al Porto ciò al fine di rappresentargli alcune 

problematiche che mi sono state sottoposta dai Cittadini e per conoscere quali sono i programmi  e 

le idee dell’Amministrazione sullo sviluppo del Porto. 

Voglio ancora evidenziare come ormai giunti al quattro Luglio l’Amministrazione non ostante le 

numerose segnalazioni dei cittadini e le richieste dei consiglieri non ha provveduto a far sistemare le 

numerose pietre laviche che risultano sconnesse e staccate dalla propria sede, e che stanno creando 

non pochi problemi alla viabilità. 



 

 

Su questa problematica evidenziata da Schiavello si apre un dibattitto e vengono fatte numerose 

altre segnalazioni riguardanti la pavimentazione in pietra lavica. 

Presidente: Sentite le numerose richieste inviterò l’Assessore alla piccola manutenzione a 

partecipare alla prossima seduta. 

Alle ore 11,20 il  Presidente dichiara i lavori ultimati e li aggiorna come da calendario.  

  

         Il Presidente                                                                                      Il Segretario 

    Filippo Lo Schiavo                                                                        Geom. Antonio Mignolo 


